



Juramentación del Coordinador del Consejo de Desarrollo Municipal







Ayuntamiento de Castillo



Publicaciones

Filtros

Administrar publicaciones

Vista de lista

Vista de cuadrícula



Ayuntamiento de Castillo

Ayer a las 8:59 a.m. ·



Castillo, Provincia Duarte – El pasado martes, 20 de agosto, el Ayuntamiento de Castillo llevó a cabo la reestructuración del Consejo de Desarrollo Municipal, con el objetivo de fortalecer la planificación y ejecución de proyectos que beneficien a la comunidad.

Durante el evento, se ratificó a Edwin Salcedo como presidente del Consejo, reconociendo su compromiso y liderazgo en la gestión de iniciativas locales. Asimismo, Alexander Severino fue elegido como Secretario, cargo que asumirá con el propósito de garantizar una comunicación fluida y una coordinación efectiva en las actividades del Consejo.

El alcalde de Castillo, Faurys Vélez, destacó la importancia de este órgano consultivo, subrayando que «el Consejo de Desarrollo Municipal es fundamental para garantizar que las necesidades de la comunidad sean escuchadas y atendidas de manera oportuna». Además, expresó su confianza en la capacidad de los nuevos dirigentes para seguir impulsando el progreso de Castillo.

En el acto también estuvieron presentes líderes comunitarios y representantes de diversas instituciones locales, quienes manifestaron su apoyo a la nueva directiva del Consejo y reafirmaron su compromiso con el desarrollo sostenible del municipio.

La reestructuración del Consejo de Desarrollo Municipal es un paso más en los esfuerzos del Ayuntamiento de Castillo por promover la participación ciudadana y asegurar que los proyectos de desarrollo sean inclusivos y alineados con las prioridades de la comunidad.



Jhovany Amparo, Andreina Díaz y 11 personas más

2 comentarios 1 vez compartido